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AU D IÊN CIA  PÚBLICA  
NA CÚ R IA  DIOCESANA
O Conselho da Pessoa com De
ficiência, através do vereador 
Douglas Medeiros (PP), convi
dou toda a população, na ses
são de ontem na Câmara, pa
ra comparecer à audiência pú
blica que debaterá os dois 
anos da lei brasileira de inclu
são aos defic ien tes e seus 
avanços. O evento terá partici
pação da deputada federal 
Mara Gabrilli (PSDB) e aconte
cerá no d ia  5 de m arço, às 
13(130, na Cúria Diocesana.

VEREADOR LIGABÓ  
CRITICA  O EXECUTIVO
Durante a d iscussão do PL 
12.367, do prefeito Luiz Fernan
do Machado (PSDB), que autori
za doação de área pública ao 
DAE, 0 vereador Wagner Ligabó 
(PPS) afirmou que fiscalizou 0 
projeto e alfinetou, “É impor
tante que as propostas do Exe
cutivo continuem sendo apre
sentadas sem a hecessidadè de 
sessão extraordinária e com 0 
conhecimento dos demais ve
readores, para serem debati
das com a população”, disse.

m A r c i o  c a b e l e i r e i r o
REPUDIA PROTESTO
O vereador Márcio Cabeleirei
ro (MDB), em questão de or
dem durante a sessão de on
tem, repudiou 0 protesto rea
lizado pelos m anifestantes 
que desrespeitaram  a ex-can
didata a vereador M árcia Pa
rá (MDB), no evento da terça 
passada (20). Ela não conse
guiu fa lar na T rib u n a Livre 
diante dos protestos, que in
clu íram  placas com ofensas 
pessoais a Márcia.

PROJETO DE JOVEM É 
APROVADO PELA ONU
Foi homenageada na sessão 
de ontem da Câmara de Jun- 
diaí a  estudante Bianca Torres. 
Ela idealizou projeto para criar 
uma biblioteca para os refugia
dos em Angola. Segundo Bian
ca, a ideia surgiu após uma via
gem com 0 pai ao país africa
no. "Conheci mais de 35 mil re
fugiados e percebi a necessida
de que as crianças ali têm de li
vros" disse. O projeto foi apro
vado pela ONU e será implan
tado até 0 fim do ano no cam
po de Lóvua, em Angola.
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A votação dos projetos foi 
ofuscada pelo desabafo do ve
reador Dika Xique-Xique (PR), 
feito na sessão de ontem da Câ
mara Municipal, que motivou 
uma onda de reclamações de to
do 0 Legislativo em relação ao 
atendimento dos gestores da 
Prefeitura de [undiaí.

“Nosso trabalho de verea
dor está sendo impedido por 
alguns gestores. Eles não aten
dem a nossos pedidos, desmar
cam reuniões... Parece que al
guns estão conspirando contra 
a gestão do Luiz Fernando Ma
chado (PSDB). As coisas estão 
muito amarradas", desabafou 
0 vereador do PR.

Os parlamentares passa
ram, então, a reforçar seu papel 
de representante do povo. “Al
guns gestores querem ter mais 
poder que o prefeito, eles que
rem ser mais que Deus”, disse 
Rogério Silva (PHS). Romildo 
Antônio (PR) concordou. 
“Quando protocolamos um ofí
cio ou pedimos alguma coisa, 
não é para nós mesmos, é para 
a população”, afirmou. Márcio 
Cabeleireiro (MDB) foi mais 
um que demonstrou indigna
ção. “Hoje entreguei um reque
rimento pela 3a vezao Adilson

Público ouviu os vereadores reclamando do Executivo. “Nós fomos eleitos. Os gestores, indicados”, disse Martinelli

Rosa (gestor de Infraestrutura e 
Serviços Públicos) e ele nem sa
bia do que eu estava falando”.

Edicarlos Vieira (PSD) tam
bém contou sua experiência de 
descaso. “Fui fazer um pedido e

me recomendaram pedir ao 
munícipe que acionasse o 156 
ou mandasse um e-mail, pois o 
vereador não seria atendido. Fo
mos eleitos para quê?”, questio
nou. O vereador do PSD ainda

fez uma sugestão aos gestores. 
“Quando a nova Legislatura co
meçou, todos eles vieram na Câ
mara para esclarecer a nós o 
que faziam. Sugiro que isso seja 
recorrente, que toda sessão te

nha um dos gestores mais re
quisitados dando satisfação à 
população”.

Amaldo da Farmácia (PDT) 
afirmou que os conflitos inter
nos da prefeitura impedem que 
os pedidos sejam atendidos 
com mais agilidade. "Parece 
que tem 20 prefeituras dentro 
de uma só. A gestão anterior co
meteu o mesmo erro e eu sugi
ro que o prefeito tome provi
dências”, cobrou.

Até o presidente da Casa, 
Gustavo Martinelli (PSDB), en
dossou o coro de protesto. “A 
sessão de hoje parece um muro 
das lamentações, mas por um 
motivo importante. Nós fomos 
eleitos e os gestores, indicados. 
Temos que ser respeitados pelo 
Executivo”, disse. Ele também 
cobrou o prefeito. “Quando as
sumiu a prefeitura, o Luiz disse 
que ia estipular metas aos gesto
res. Acho que ele deveria come
çar a cobrá-los disso agora”.

Outros vereadores, como 
Wagner Ligabó (PPS), Valdeci 
Vilar (PTB), Marcelo Gastaldo 
(PTB), Leandro Palmarini (PV), 
Cícero da Saúde (PROS) e Anto- 
nio Carlos Albino (PSB), tam
bém participaram do debate, ci
tando bons e maus exemplos.

Em relação à ordem do 
dia, todos os projetos da pau
ta foram aprovados.
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